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常体形活-05

【関連項目】

　活-02　　Vた形

　活-03　　V辞書形　

　活-04　　Vない形

【「れんしゅう編」の練習】

　★11-4　　どう思いますか

　　11-5　　昔のまち・今のまち・将来のまち

　　11-6　　どうなると思いますか

先生へ
じょうたいけい ぶんまつ じょうたい あらわ

◆  常体形が文末にくると常体を表す。
じょうたいけい つぎ つか

◆  常体形は、次のように使われる。
か

　例1　これはきのう買ったテープです。
ひと に  ほん  ご せんせい おも

　　 2　あの人は日本語の先生だと思います。
みち でん わ き

　　 3　道がわからないとき、電話で聞いてください。
あめ ふ

　　 4　あしたは雨が降るでしょう。
たい

◆「です／ます」体のまとめ

　名詞 東京です　　　　東京ではありません

東京でした　　　東京ではありませんでした

　イ形容詞 新しいです　　　新しくないです

新しかったです　新しくなかったです

　ナ形容詞 便利です　　　　便利ではありません

便利でした　　　便利ではありませんでした

　 　動詞 生まれます　　　生まれません

生まれました　　生まれませんでした

じょうたいけい

常体形のまとめ




